

GRATTE-CIEL La Croix-Rouge a remis des cadeaux à 151 enfants



■ L'équipe de bénévoles de la Croix-Rouge, samedi au siège de l'antenne locale. Photo Yves Billy

Samedi après-midi, au siège de la Croix-Rouge 150, rue Anatole-France, le père Noël était présent, dès 14 heures, pour distribuer aux enfants, dont les familles disposent de peu de ressources, un cadeau pour Noël. « Cette année précise

Alain Murat, président de l'antenne locale de la Croix-Rouge 151 enfants, de 1 à 11 ans, vont recevoir un cadeau. Ce sont tous des enfants qui appartiennent à des familles que nous accompagnons pendant un certain

temps afin qu'elles puissent, assez rapidement, retrouver leur autonomie » a-t-il précisé. Autour de Michèle Payet, directrice sociale de l'action locale, une trentaine de bénévoles accueillent ainsi les familles au sein de divers ateliers (approche de la langue française, initiation à l'informatique, maîtrise d'un budget, cuisine...) sans oublier deux ateliers récents : Jougouthèque et Confiance en soi.

Pour les cadeaux de Noël, Alain Murat a tenu à remercier les quatre sources d'approvisionnement à savoir : les particuliers dont les cadeaux sont nettoyés et réparés (si besoin) l'enseigne « Disney » de la Part-Dieu, le magasin Auchan et, également, l'association « Dons solidaires ». ■



■ Le père Noël a fait des heureux. Photo Yves Billy